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６月２２日（水）１５時～、学校運営協議会の方々の前で、昨年の「地球市民プロジェクト」について、２

年生の豆塚星斗さん、岡来夢さん、田中愛乃さん、丈六壱倖さんの４名がパワーポイントのスライドを用い

て説明しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは「ＳＤＧｓとは何か」という点で丈六さんから今の地球の現状について説明があり、その後、「今後の

社会を担う人材を育成するため」に、どんなねらいで「地球市民プロジェクト」が始まったか、また１年間の

流れはどういった流れなのかについて田中さんから説明がありました。 

 

 

 

その後、ＳＤＧｓに取り組む企業で印象に残っている企業については豆塚さんから、ポスターセッションで苦

労した点については岡さんから説明しました。 

それぞれが「地球市民プロジェクトで成長したと思うこと」について気持ちを述べて、発表を終えました。 

 

 

 

 No.４昨年の成果をアピール★ 



学校運営協議会の方々からは、「やらされている」という探究でなく、 

自分たちが主体的に「伝えたい」と思う気持ちになった事が非常に良い。と感想を述べていただき、 

生徒たちもとても喜んでいました。 

 

 

昨年の１年間の活動を受けて、２年生になってからも積極的に多くの場で発表をしてくれる生徒が多くいるこ

とが非常に嬉しいと感じています。 

 

 

今年の１年生の探究についても、７月１４日のクラス内発表、 

７月１５日の全校生徒発表に向けて一生懸命頑張ってくれています。 

紙芝居完成に向けて頑張っていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


